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（ 

(30.3.24・於：あいトピア） 
父母の会の定期総会が開催され、中神会長の挨拶の後、ご来賓の方々のご祝辞・ご紹介、総会議事

と進み、事業計画、予算等は無事承認されました。今年は１１月にこども発達センター主催の福祉機

器展が計画されており、父母の会としても共催させて頂きたいと思います。みなさまのご協力をよろ

しくお願い申し上げます。 

会長の挨拶の概要は下記の通りです。 

・通学前の親の相談会、あゆみ学園「Ｑ＆Ａ委員会」やこども発達センター「ゆり組講座」および児

童の成長過程を話し合った「児童部座談会」の開催意義。 

・今年の 2月に「県民理解促進事業」の委託を受けて開催したシンポジウム「共生社会の実現を目指

して」の開催御礼。  

・豊橋市として、4月から施行された「障害者コミュニケーション条例」について。 

・医療的ケアの必要な保育園児等の看護師不足通園支援策として、訪問看護を活用した補助金制度が

新設について。 

・障害者総合支援法の３年後の見直しで 4月からの実施項目：重度訪問介護利用者が入院した場合、

引き続き馴染みのヘルパーさんの支援や一人暮らしを希望する障害者の支援、65歳で介護保険に移行

した場合の一割負担の軽減(ゼロ・償還)措置、補装具の貸与、就労定着支援、居宅訪問型児童発達支

援の創設等について。 

・これからも地道にみんなで協働して明るく住みやすい街づくりの推進について、等。  

 第二部では、たまも荘障害者生活支援センターのご支援を頂き、記念講演を開催いたしました。 
・講師：堀田智弘氏（鍼灸マッサ－ジ師・速読術講師） 

演題「今あるこの身体を大切にしよう！！」 
・講師：水野敏子氏（看護師） 

演題 「ぐずる赤ちゃんをあやすコツ」です。 
 堀田先生からは、人間の本来持っている回復力を無理なく引き出し、見落とされている身体の反応

から回復の糸口を見つけ成果を出す。また。足首の大切さ、股関節の安定、上半身の位置の重要性に

ついてお話ししていただき、常日頃から「らくに動ける」ように身体を保持する、必要性を力説され

ました。 
 水野看護師さんからは、ぐずる赤ちゃんを如何に上手にあやすか、そのコツを教えていただきまし

た。 
 後半はお二人の実技を踏まえた個別指導をしていただき、お母さん方が自分の子どもたちの事につ

いて熱心に聞き入っていました。とても参考になったようです。ありがとうございました。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         水野先生の講演           堀田先性による触診

定期総会開催報告 
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30 年度の要望書の回答(父母の会関係分)を掲載いたします。ご質問等があ

りましたら中神までお願いします 

平成３０年度豊橋障害者(児)団体連合協議会の要望に対する回答              

回答課は障害福祉課・他課分は表示 

4 
医療的ケアに対応できるショートステイおよび放課後等デイサービス、日中一時支援事

業の設置・増設をお願いします。 

【回答】 

医療的ケアに対応できる放課後等デイサービス等は、事業所指定基準上、嘱託医師、看護

師等の配置が必要となっており、人員体制確保の面から事業所側として難しい状況にありま

す。 

平成 29 年度より新たに開始した居宅介護事業者向けの喀痰吸引等研修事業費補助の対象範

囲を、放課後等デイサービス事業所、日中一時支援事業所などの通所事業所に従事する介護

福祉士へ拡大することを検討してまいります。 

また、障害者自立支援協議会においては、このような課題に対して関係機関と協議を重ね

ながら、引き続き、医療的ケアの必要な障害児者が安心して過ごせる体制づくりに努めてま

いります。 

 

5 障害者のグループホームの拡充整備をお願いします。 

【回答】 

障害者の地域生活への移行の受け皿となるグループホームの充実は、現行の障害福祉計画

（平成 27～29 年度）においても、重点的に進めるべき基本目標として掲げており、市として

も、国庫補助を活用し新たなグループホームの整備を推進したいと考えております。 

国及び中核市が行っている施設の新設・増設・改修やスプリンクラー設備設置等に係る施

設整備費の補助メニューをお示ししますので、ぜひともご相談・ご活用ください。 

またハード面の整備のほかに、グループホームの安定的な運営のため、愛知県の交付要綱

に基づく運営費の助成についても継続実施してまいります。 

 

6 
医療的ケアの必要な重心の子どもたちの「地域包括ケアシステム」の構築をお願いしま

す 

【回答】 

医療的ケアの必要な重心の子ども達に対しての支援体制の整備について、「障害福祉サービ

ス及び相談支援並びに市町村及び都道府県の地域生活支援事業の提供体制の整備並びに自立

支援給付及び地域生活支援事業の円滑な実施を確保するための基本的な指針（平成 29 年 3 月

31 日付障企発 0331 第 6 号通知）」では、平成 30 年度末までに保健、医療、障害福祉、保育、

教育等の関係機関等が連携を図るための協議の場を設置するように示されております。 

また、平成 32 年度までに医療的ケア児に対するコーディネーターを配置するよう示されて

おります。今後、既存組織である自立支援協議会の「こども専門部会」を活用し「協議の場」

を設け、コーディネーターの配置も併せて検討し、支援体制の構築に繋げてまいりたいと考

えています。 
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7 「おむつ」支給内容の変更をお願いします。 

【回答】 

現在、国が示している地域生活支援事業実施要綱における日常生活用具支給基準では「紙

おむつ等」の種目対象について、紙おむつ、脱脂綿、サラシ、ガーゼが示されており、「お

しりふき」については明示されていませんが、事業の目的として地域の特性や利用者の状況

に応じた柔軟な事業形態による事業を実施することができることとなっております。 

要望のあった「おしりふき」については、乳幼児にとっては衛生面から必要性が高いと考

えており、今後、他都市の状況も参考にしながら、支給対象とする方向で検討してまいり

ます。 

 

 

 

8 
医療的ケアに対応できる介護職、ヘルパー等の研修制度補助金の見直し拡充をお願い

します 

【回答】 

住み慣れた自宅で安心して喀痰吸引のサービス利用が可能となるよう居宅介護サービス

におけるヘルパーの資格取得者の充実を図ってまいりたいと考えています。 

今年度、新設した喀痰吸引の補助制度の状況（現在の申請者：３事業所、５人）を踏ま

え、今後、生活介護事業所の要望を調査し、対象事業所の拡充について検討してまいりま

す。 

 

 

 

福祉部 環境政策課 障害福祉課 

9 あいトピアの福祉機器展示コ－ナ－の再開と相談支援体制の充実をお願いします 

【回答】 

祉機器展示コーナーについては、平成１６年１月の総合福祉センターのオープン以来、

委託により運営してきましたが、近年は利用者数の減少により十分な効果が得られない状

況が続いていました。 

障害者に留まらず高齢者の福祉機器を必要とする方々がホームページや機器を取り扱う

販売店での情報取得が容易になってきたことや相談支援事業所やケアマネジャーなど事業

所の相談体制も充実してきたことも背景にあると考えており、現時点では、再開等は考え

ておりません。 
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市民協創部「スポーツのまち」づくり課 

10 
アクアリ－ナ豊橋のプ－ル入場料について障害児者および見守りの場合の減免制度創

設をお願いします 

【回答】 

アクアリーナ豊橋は、夏はプール、冬はスケート場として活用しています。 

ご提案いただきました、個人利用料金の減免についてですが、大会の開催などによる専

用利用の場合についてのみ減免規定を設け、個人利用料金については減免せず運用してい

るところです。 

しかしながら、東京オリンピック、パラリンピック開催を控え、障がい者スポーツのま

すますの振興を図る中、施設の利便性の向上も踏まえつつ、本市の状況、他都市の状況を

踏まえ利用料金のあり方について検討してまいります。 

 

 

11 福祉タクシ－助成の増額をお願いします 

【回答】 

福祉タクシーの利用状況は、近年は 6割強の利用率で推移しております。利用状況は自

動車の保有状況や障害種別や障害の程度など各世帯の状況によって異なります。 

利用者の現状や障害種別など対象者の範囲や助成額など他都市の状況把握を行いつつ、

障害者施策全体の中で助成内容について検討してまいります。 

 

 

12 
医療的ケアが必要な入学前の子どもたちが地域の保育園等に入園し、訪問看護を受け

られるための補助金の創設をお願いします。 

【回答】 

医療的ケアが必要な児童・生徒が通園・通学するためには、保護者が付き添い、喀痰吸

引等の医療行為を行うことが受入れ条件とされているため、保護者の負担が大きいことは

認識しております。 

しかしながら、保育園・学校が看護師を配置することは体制整備上難しい状況にあるか

ら、訪問看護ステーションの看護師を保育園等へ派遣することにより保護者の負担軽減が

図られること、また他の児童生徒の思いやりの心を育む情操教育にも繋がることを考慮

し、訪問看護師の派遣費用助成について予算要求をしてまいりたいと考えています。 

 

以上
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【父母の会行事】 

クリスマス会 

平成 29 年 12 月 23 日 

 

本年度もあいトピアの多目的ホールをお借りして、東三ブロック父母の会（豊橋・豊川・田原）のク

リスマス会が開催されました。 

午前の部では、昨年に続き「蒲郡ゴスペルクワイヤ＆キッズ」の皆様、毎年ご協力をいただいている

「太神楽 小呂比家捻挫さん」「豊川高校チアリーディング部」の皆様、新しく「振感波音隊
し んかんな みね た い

楓
かえで

っこ」

の皆様をゲストにお迎えし、とても見応えのある、盛りだくさんの内容となりました。 

午後からはご来賓の方々もお迎えし、こちらも毎年ご協力いただいております「豊橋ユースオーケス

トラ」の皆様、午前に引き続き「太神楽 小呂比家捻挫さん」「豊川高校チアリーディング部」の皆様を

ゲストに、大変盛り上がりました。 

午前午後合わせて 120 家族、320 名ほどの方の参加があり、ケーキをお土産に持ち帰り、笑顔いっ

ぱいのクリスマス会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

蒲郡ゴスペルクワイヤ＆キッズの皆様                           

 

 

                 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

豊川高校チアリーディング部の皆様             スタッフによる出し物      
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【父母の会行事】 

２９年度あゆみ学園 Ｑ＆Ａ 第５回目報告 

                         平成 30 年１月 24 日実施 
 

今回は、くま組のアンケート結果より「就園・就学について」の内容で開催しました。4 名の先

輩お母さんから自己紹介の後、質疑応答という形で進めさせて頂きました。他に児童部から３名が

参加し、最後に父母の会会長より一言お話しして頂きました。 

                                              
＜地域の小学校の支援級４年  男子＞ 
あゆみ学園⇒幼稚園⇒地域の小学校  ダウン症 
成長はゆっくり、１０ヶ月でお座り、1 歳５ヶ月であゆみ学園に通う頃はずりばい。 
幼稚園は、上の子が通っていた園にすんなり入園できた。その頃独歩出来たが長い距離は無理だっ

たので遠足は、同じ年の子全員短くするなど配慮してくれて同じように参加する事が出来た。体幹

を鍛える為にホースセラピーを続けている。 
小学校でも 1 年生の 10 月頃にやっとランドセルが背負えるようになった。 
 
＜豊川特支学校小学部 4 年  男子＞ 
あゆみ学園⇒豊橋特支学校⇒豊川特支学校  ダウン症 
豊川在住だが医療的ケアがあり、普通食が食べられなかったので豊橋特支学校に入学。 
その後歩けるようになり、ケアも無くなり普通食も食べられるようになったので 4 年生から豊川特

支学校に転校した。 
 
＜くすのき特支学校小学部 1 年  男子＞ 
あゆみ学園⇒高山学園⇒くすのき特支学校  診断名なし 
1 歳３ヶ月であゆみ学園に入園。当時は座ることも出来なかった。 
 
＜豊川の地域の小学校の支援級 3 年   男子＞ 
あゆみ学園⇒校区外の幼稚園⇒地域の小学校  3Ｃ症候群（心臓．・小脳・頭蓋骨の頭文字「Ｃ」

を取った病名） 
豊川は介助員が一人ずつ付いてくれるのでとても手厚い。 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
Ｑ1  高山学園を選んだ理由は？ 

Ａ1  仕事をしたかったので、母子分離が必要だった。 
 

Ｑ2  いつから仕事を始めた？ 

Ａ2  ①年少 
    ②小学校 1 年  9 月 
 

Ｑ3  くすのき特支学校へ入る条件はある？ 

Ａ3  歩けること、それ以外は特になし。おむつは取れてなくても大丈夫。 
   決定は市がします。家の事情を伝え豊橋特支学校では、学校への送迎が出来ないのでくすの

き特支学校のバス通学を希望しました。 
現在の 1 日の流れは、朝バスに乗せ学校が終わったらデイサービスで過ごし 18 時過ぎに自

宅に送ってもらいます。 
 

Ｑ4  地域の特支学級を選んだ理由は？ 

Ａ4  学年が上がれば健常児との差は広がるので、差の少ないうちは地域で過ごさせたかった。 
   運動量が地域の小学校の方が多かった。 
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   勉強は個別で進めてくれるので特に特支学校と差はない。 
   学校によってはもちろん先生によっても全然違う。通常級との交流がたくさんある所や特支

学級でみっちり過ごす所もある。 
   先生が毎年変わることもあり、その度に細かく子供の事を説明するのは大変。 
   学校選びを先生でしても、入学したら代わってしまうこともあるので注意。 
 

Ｑ5 地域の学校から特支学校へ変われる？ 

Ａ5 家族の希望により転校する場合はある。 
  子供によっては、学校や教育委員会から毎年のように特支学校への転校の話がでる。 
  くすのき特支学校は、高校から入学するのは狭き門なので中学から入る子が多い。 
 

まとめ 

 就園も就学も本人と一緒に何度も行って体験することが大切。 
 子供の顔を見ていれば、喋れない子でも嬉しそうにしたりしている所を選んであげて  
ください。 

会長より 

 数年前までは学校の先生方も障害児について知らない方が多かったが 
 父母の会などのアピールにより少しずつ認知されて来た。 
 これからもアピールを続けて行く。 

以上 
29 年度最後のＱ＆Ａでした。 
積極的に質問が出て、先輩母も熱心に答えて下さいました。 
30 年度も続けて行く予定です。 

【豊障連行事】  

豊障連・北ライオンズクラブ懇親ボーリング大会 

平成 30 年 1 月 28 日 岩屋キャノンボール 

 

豊橋北ライオンズクラブさんのご招待による懇親ボーリング大会が岩屋キャノンボールで開催され

ました。今年で 13 回目になり、みんな笑顔で楽しいひと時を過ごしました。 

北ライオンズクラブさん、本当にありがとうございます。 

 
 

 
豊障連ボーリング大会に参加して 

                        松井 俊裕 

 

１月２８日に豊障連ボーリング大会に参加しました。 

同じレーンには初めて会った人ばかりだったけど、ストライクがでたら 

ハイタッチをして一緒に楽しめました。 

 ゲームの方は１ゲームにストライク１回、スペアーが３回ぐらい出て自分でも 

びっくりしました。 

結果発表ときは何にも当たらないと思ってたのに飛び賞が当たりびっくりしま 

した。嬉しかったです。 

また来年も参加したいです。とっても楽しかったボーリング大会でした。 
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【豊障連行事】  

はたちの集い 

（30.1.6：於：あいトピア） 
 
 １月 6 日、あいトピアではたちの集いが開催されました。今年は市内で 68 名の方が新成人を迎えら

れました。父母の会の会員の方は 4 名です。 
お名前は 

金子未来さん、中山 華さん、三浦竜之助さん、 

ミヤハライワイカミラエミさん、です。 

本当におめでとうございます。カミラエミさんが素敵なパンフレット挿絵（詩とイラスト）を描いてく

れました。ありがとうございます。 
式はお祝いの言葉、記念品贈呈、ご祝辞、記念撮影、交流会と進み、交流会では、カミラエミさんが

作詞、作曲された歌を披露してくれて（別紙ご参照）、拍手喝采で終えることが出来ました。今年もみ

んなで新成人を祝福できてとても良かったです。おめでとう！！ 
 
 

  

祝！新成人 

   「平成 30 年はたちのつどい案内」表紙より  
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土屋 美織 

(つちや みおり) 

 
【通所施設名、年齢】 

授産所ふくふく、シ

ーサイド吉前、しろ

がね 
29 歳 

 
 

 

                                                  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
【好き な事・き な物 今後の夢など】 
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村田 椿  

（むらた つばき） 

 

【学校名・学年】 

豊橋特別支援学校 

中学部２年 

  

 

【好きな事】 
紙破り、アンパンマン鑑賞、食べること。 
【得意なこと】 

 欲のためなら第六感が必要以上に働くこと。 
 

【みんなに言いたいこと】  
日々自立に向け地道に頑張ってます。 
しゃべることはできませんが表情で感情を伝えます。 
笑顔だけは自信があります。 
笑顔と愛嬌で乗り切ります。 
 
みなさん、学校であったら声かけてください！ 

【好きな事・好きな物 今後の夢など】 
好きな事や物は、身体の学習である「静的弛緩誘導法」

です。ナイスのグループホームが設立できたら、仲間

と身体や眠りについて考える機会を作りたいです。 
【趣味】 
 映画を映画館で観たり、短歌を詠むこと 
【みんなに言いたいこと】  
 皆様は毎日ぐっすり眠られていますか。私は生活介 
護で通う施設での静的の学習で、身体を休める眠り

を習得しつつあります。眠る楽しさを知り、いつか

まくら屋のおばさんになれたら嬉しい！お客さんに

なってくださいね。 

 
【趣味】 
 YouTube，ニコニコ動画鑑賞 
 
【目標】 
 在宅勤務を始めて 3 年になります。 
 web サイトの更新作業を行っています。 
 10 年，20 年と、長く勤められるように頑張

ります。 
 

森 貴広 

（もり たかひろ） 

 
【勤務先等】 

NTT データ経営研

究所 
※「NTT データだい

ち」へ出向 

No.18

行方 祐美 

（なめかた ゆみ） 

 
【勤務先等】 

特定非営利活動法人 
ナイス 

【好きな事・好きな物】 
リモコンや携帯電話が大好きです。チラシ広告

も好きです。いつも見た後は、くしゃくしゃ

にしてゴミ箱に入れますが、いっぱいになる

ので大きいゴミ箱が欲しいです。 
 
【今後の夢など】 
ケアホームふたばで、毎週２日位ショートス

テイをしています。ケアホームには生活介護で

の顔見知りの仲間も生活しているので、将来ケ

アホームで暮らしたいです。 
「笑顔がいいね。」と言われるので、これか

らも「笑顔いっぱい」になるように楽しく過ご

していきたいです。 
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奥平久美子 

この写真かなりオスマシしています。 
普段は屈託のない笑顔で話しかけて
くれますよ♡子どもたちともすぐに打ち
解ける、なんともいえない魅力を持っ
ています。その魅力に集まる交友関
係で児童部を盛り上げてくれること間
違いなし！！尾崎より 

二村めぐむ 

二村さんは落ち着いていて、異国情
緒溢れる感じの魅力的な人です。 
二村さんがいると児童部に心地よい
風が吹きます。みんなが慌ててる時
も冷静な行動や助言をしてくれます
♡井土より 

彦坂有美子 

クリスマス会プレゼント交換の番号
札、野外訓練会クイズラリーのスタン
プ。実は全部彦坂さんの手作りなん
です。手間のかかる作業もクールに
さらっと引き受けてくれる、アイデアと
才能あふれる児童部（田原）の頼も
しい人材です。中根より 
 

尾崎博美 

尾崎さんは、父母の会から児童部を
立ち上げて下さったメンバーのひとり
です！ 
見ての通り、キレイなお姉さん☆ 
みんなの動き、発言を常に見守って
くれていて、いざという時にサッと動い
てくれる頼もしい存在です！奥平より 
 

中根直美 

数字もパソコンにも強く、創造力豊か
で何でも作れちゃう中根さん。 
毎回みんなの想像を超えるビックリす
るものが出来上がってきます！ 
いつもしっかりきっちりこなしてるけど、
お酒が入ると面白さ倍増します（笑） 
彦坂より 

井土景子 

ボケている二村と違い、影で児童部
を支えているしっかり者の井土さん。 
やわらかい雰囲気で癒してくれます
(*´艸`*)」 
皆さんも児童部で開催するイベントで
見かけた際は癒されて下さいね♡ 
二村より 

山浦千勢 

いつも落ち着いていて、ここぞって時
にバシッと冷静な判断をしてくれる頼
もしい山浦さん。優しい笑顔と温かい
心で児童部を支えてくれるお姉さん
的存在です。 
仕事も早く、さりげないフォローで助け
てくれます。 小山より 

鳥畠美代子 

誰もが羨むようなメガネ美人、鳥畠さ
ん。 
でもそれだけではありません。児童部
愛に溢れ、いつも次々とアイデアを出
しくれます。さらに、イベントを盛り上げ
てる才能はピカイチ！全てを兼ね備
えた頼もしいスタッフです。山浦より 

小山亜弥香 

透き通るような美肌。クールな顔立
ち。でも笑顔が人懐こくて可愛い小
山さん♡大変な事も嫌な顔せずに引
き受けてくれる広い心や、豊富な人
脈と情報で児童部の活動を盛り上げ
てくれる行動力も魅力です。 
鳥畠より 
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＜今後の主な行事予定＞ 

５月１６日（水）○父母の会 Q&A 委員会・あゆみ学園  

５月２５日（金）○ゆり組講座・こども発達センター            

５月２７日（日） 善意フェスティバル・豊橋動植物公園        

６月１６日（土） 愛肢連定期総会・田原市文化会館 

６月２３日（土） 豊障連大会・あいトピア 

７月 ４日（水）○父母の会 Q&A 委員会・あゆみ学園 

７月 ７日（土） 児童部座談会・あいトピア         

７月２2、２３日（日、月） 療育訓練会・グリーンﾎﾃﾙ三ヶ根 

８月１９日（日）  いきいきフェスタ・ライフポートとよはし 

８月２５日（土）  豊障連納涼夏祭り・さくらピア 

９月１２日（水）○父母の会 Q&A 委員会・あゆみ学園      

９月２３日（日） 野外訓練会・豊橋動植物公園 

９月２９日（土） さくらピア避難所体験・さくらピア  〇印の参加募集はありません  

                                                  

  
＜あとがき＞ 

・今回の表紙は、後藤絹代さんの作品です。「むすめとうたをうたいながらかきました。」とコメントをいた

だきました。素敵な作品をありがとうございます。 

・「父母の会ふれあい短期介護支援」「父母の会入院付添い支援」を活用しましょう。短期介護支援や入院付

添い支援は緊急時や入院時に見てもらう人がいないとき、同居以外の親族等にみてもらい、その介護支援費

用（1 日 4 時間以上・5,300 円）のうち 4,500 円を父母の会で負担するものです。使ってみたいと思われた

時、分からない事があった時には遠慮せずにご相談ください。会員の皆さまのご意見、ご要望を受けてより

利用しやすい事業にしていきたいと思っています。 

・父母の会相談員は中神達二、鈴木智江子、後藤久代、星川広江、磯田周平、尾崎博美、奥平久美子です。

悩み事・心配な事、何でも気軽に相談してください。相談先の電話番号は 30 年度の総会資料をご覧くだ

さい。 
・原稿や感想文を寄せていただいた方には、クオカードまたは図書券をプレゼントしています。積極的に投

稿をお願いします。 
・新会員も大募集中です。隣近所でまだ父母の会に入会されていない方がありましたら是非ご紹介ください。

手帳をお持ちであれば障害の種別は問いません。 
・年会費は￥2,000 です。年会費は振込みでも出来ます。年会費がまだ納めてない方は下記の振込先に振り

込みをお願いします。（できるだけ同封しています振込用紙をご使用ください） 

ゆ う ち ょ 銀 行  口 座 番 号 00840-1-135126  加 入 者 名  豊 橋 市 肢 体 不 自 由 児 ( 者 ) 父 母 の 会         

ゆうちょ以外の銀行等からの振込の場合 ゆうちょ銀行:店番 089 口座番号 0135126 口座名:同上 

＜お願い＞ 
・いろいろな行事について出席のご返事のあと変更になった場合は 中神 まで電話または FAX かメール 
ご連絡をお願いいたします。 

  TEL：0532-23-3217   FAX：0532-23-4830  E-mail：rsa34375@nifty.com 

※予定は順次ご案内いたします 


